

Schul- und Erlebniszug mit Ae 6/6

Am Sonntag, 14. Januar 2018, überführte die Ae 6/6 11421 «Graubünden» den Schul- und Erlebniszug des SBB von Olten nach Brig. Der mitangehängte Leichtstahl-Schnellzugwagen B4 5560 war mit «Team 1439 Historische Loks Olten» angeschrieben und begleitete den Sonderzug. Die Hinreise führte durch das nebelverhangene Gürbetal und via Lötschberg-Scheitelpiste nach Brig. Am Abend fuhr die Ae 6/6 11421 mit dem Leichtstahl-Schnellzugwagen und seinen Gästen zurück nach Olten.

In den folgenden drei Wochen boten die SBB im sechsteiligen Schul- und Erlebniszug im Wallis an den drei Standorten Brig, St. Maurice und Sion Kurse zum Thema Billettkauf mit der App SBB Mobile an. Knapp drei Wochen später, am Freitag, 2. Februar 2018, wurde der Zug wiederum von der Ae 6/6 11421 zurück nach Olten überführt. Im Laufe des Jahres folgen etliche Touren, die den SBB-Schul- und -Erlebniszug in weitere Landesteile führen.

MSe



Foto: Markus Seeger

Die Aufnahme zeigt die Komposition – eine Mischung aus Alt und Neu – mit dem im Text erwähnten Leichtstahl-Schnellzugwagen B4 5560 auf der Hinfahrt kurz vor dem Bahnhof Mülenen.

Fotos: Tibert Keller



Schönes und weniger Schönes in Mendrisio

Einige der teilweise ungeschützt im Bahnhof Mendrisio abgestellten historischen Fahrzeuge des Tessiner Clubs San Gottardo (CSG) geben ein unschönes und trauriges Bild ab. Auf dem oberen ...



... Bild vom 20. Januar 2018 sind solche ex RM – links der ursprüngliche BDe 4/4 251 der einstigen Vereinigten Hettwiler-Bahnen (VHB) – und ex Chemins de fer Martigny–Orsières (MO) erkennbar. Ebenfalls in Mendrisio, aber schöner ist das untere Bild: Gut geschützt erinnert seit 2006 vor dem Hotel Coronado der Ce 2/2 3 an die 1950 eingestellte Tram elettrici Mendrisiensi. Der Triebwagen kam noch bis 1965 in Lugano bei der einstigen Ferrovia Lugano–Cadro–Dino (LCD) zum Einsatz. Gleiche und ähnliche Tramwagen fuhren einst in Genf, Basel – da ist der Wagen 126 noch vorhanden –, auf der Birsseckbahn (ein Wagen jetzt in Liberec), in Zürich und im Sernftal.